

Estimado Director/a:

Tal vez tenga conocimiento de que el Ayuntamiento de El Ejido dispone de un laboratorio de carácter agro-alimentario que dotado de las técnicas analíticas más avanzadas se sitúa actualmente entre los primeros de Europa en el ranking de este sector y uno de los más importantes a nivel nacional. Se trata del laboratorio del CUAM, Centro Universitario Analítico Municipal, situado en Avd. Nicolás Salmerón, 70, junto a la Policía Local y Servicios Sociales (antiguas instalaciones de Ejidomar).

El laboratorio del CUAM cuenta con más de veinte años de experiencia, depende del Área de Agricultura y Medio Ambiente y su origen es fruto de la colaboración entre la Universidad de Almería y este ayuntamiento, con el fin de poner a disposición de nuestra agricultura los conocimientos más actuales, que este importante centro de investigación tenga desarrollados.

Con un carácter único e independiente el laboratorio del CUAM analiza residuos de plaguicidas en las frutas y hortalizas, controles en las aguas de riego, en las tierras de cultivo, así como el control de las aguas de bebida, aguas de playas y aguas de piscinas, bajo el estricto sistema de calidad que supone estar acreditado por ENAC, Entidad Nacional de Acreditación y Certificación, desde 1998.

Con estos antecedentes y siendo política de esta corporación trasladar el esfuerzo público no sólo al sector agrícola exclusivamente, sino a la sociedad ejidense en general, queremos brindarle la oportunidad de que sus alumnos conozcan este relevante Centro municipal y en este sentido le ofrecemos la posibilidad de organizar una visita poniéndose en contacto con nosotros a través del correo electrónico agr@elejido.org

En la confianza de que este ofrecimiento le resulte interesante reciba un cordial y afectuoso saludo.

En El Ejido a de de 2015

LA CONCEJALA DE CULTURA
JUVENTUD Y DEPORTES